

一般質問(要旨)

知事が目指す産業大県づくりとは
日本を産業面で
リードする県を目指す

議員(無所属) 県民一丸と
なって産業大県づくりに取
り組むところが財政基盤
確立への一番の要と考える
が、知事が目指す産業大県
づくりとはどのようなもの
なのか伺う。

知事 世界と競争できる企
業が数多く立地し、最先端
の科学技術拠点が形成され



T X 万博記念公園駅周辺

るなど、これからの日本を
産業面でリードする県を目
指していく。

議員 つくば市島名・福田
坪地区の駅前商業地域は、
公募型での県有地の賃貸借
ではなく、売却による民間
事業者の活用こそが望まし
いまちづくりであると見え
るが、今後の土地利用は。

企画部長 事業用定期借地
方式による沿線の早期市街
化については、立地が進む
など所期の目的が達せられ
つつあるため、今後は、一
般競争入札等による売却処
分を基本に進めていきたく
い。

(ほかに、大規模災害・テ
ロ対策、新都市中央通り線
の進捗状況なども質問)

消防本部の広域化は
平成十九年度末までに
推進計画を策定

議員(自民) 災害が複雑多
様化、大規模化している中
で、消防組織法改正による
市町村消防本部の広域化の
取り組みについて伺う。

生活環境部長 今年度、市
町村、消防機関、学識経験者
等で構成する委員会を設置
し、平成十九年度末までに
推進計画を策定する。また、
市町村に広域化のメリット
をこれまで以上に説明し、
対象市町村の支援を行う。

議員 特別支援教育におい
て、障害が多様化する中で



119番通報を受信する
消防本部の通信司令室

統合教育への期待が高まっ

神栖警察署の新設は
総合的に判断し検討

議員(自民) 農産物のプラ
ンド化と同時に、価格と所
得の向上を図る農業政策を
推進し、農家の経営安定に
つなげることが大切である
が、どう取り組むのか。

農林水産部長 農地の基盤
整備やパイプハウス等の施
設化の推進と併せ、本県の
顔となるメロンなどの集中
的なPRによる農産物のプ
ランド化やイメージアップ
などを進め、販売価格・所
得向上に結びつけていく。

議員 神栖市は事件、事故
が増加傾向にあり、住民は



メロンの収穫(鉾田市)

議員(自民) 農産物のプラ
ンド化と同時に、価格と所
得の向上を図る農業政策を
推進し、農家の経営安定に
つなげることが大切である
が、どう取り組むのか。

議員(自民) 農産物のプラ
ンド化と同時に、価格と所
得の向上を図る農業政策を
推進し、農家の経営安定に
つなげることが大切である
が、どう取り組むのか。

議員(自民) 農産物のプラ
ンド化と同時に、価格と所
得の向上を図る農業政策を
推進し、農家の経営安定に
つなげることが大切である
が、どう取り組むのか。

T X 効果を全県に広げるには
開業効果を積極活用

議員(自民) T X 開業で
沿線は活気が出ていますが、
沿線とその周辺との格差が
出ている。T X 効果を沿線
地域にとどまらず全県下に
波及させる方策は。

知事 観光客や住宅着工の
増加などの開業効果を情報
発信し、一層のイメージア
ップを図るとともに、広域
交通網整備、観光開発など
を進め、T X の活力を全県
に波及させていく。

茨城衛星通信センター跡地利用は
検討組織設置に向け調整

議員(公明) 原子力安全等
推進基金を活用した高度な
放射線治療施設の整備につ
いての検討状況と今後の方
向性について伺う。

知事 高エネルギー加速器
研究機構が研究を進めてい
るF F A G 加速器を利用し



KDDI茨城衛星通信セン
ター・パラポラアンテナ

途を検討したい。

た施設整備を検討してきた
が、同加速器は小型化等の
見通しが立たないとの報告
があったため、この施設整
備は難しいと考えている。

今後は強度変調放射線治療
など別の高度放射線施設も
視野に入れながら基金の使

小中学生の教育旅行
誘致などに取り組み

議員(自民) 年間観光客数
五千万人を達成するため
に、首都圏に近く、下妻の
梨など多種多様な産地を有
する県西地域の豊かな農業
資源を活用した観光振興策
が必要と考えるがどうか。

議員 九月二十九日に予定

青少年の薬物乱用、菅生沼
の整備なども質問)



T X 効果が著しい学園都市
中心部

議員 KDDI茨城衛星通
信センターの跡地利用の検
討組織を速やかに立ち上げ
る必要があると考えるが。

企画部長 KDDIと譲渡
条件や時期などの協議を継
続するとともに、検討組織
の設置に向けて地元自治体
や茨城大学など関係者との
調整を進めていく。

(ほかに、子育て支援策の
充実、県立病院改革なども
質問)

県西地域の豊かな農業資源を
活用した観光振興は

議員(自民) 年間観光客数
五千万人を達成するため
に、首都圏に近く、下妻の
梨など多種多様な産地を有
する県西地域の豊かな農業
資源を活用した観光振興策
が必要と考えるがどうか。

議員 九月二十九日に予定

される国民保護訓練は、ど
のような内容で実施しよう
としているのか。

生活環境部長 訓練は、放
射性物質が放出されたと思
定、消防や自衛隊など二千
百人が参加する。また、初
めて避難専用道路を指定
し、自家用車約五十台を用
いた避難訓練を行う。

(ほかに、地域間競争に勝
ち抜くための県土づくり、
強い心を持った児童生徒を
育成する教育なども質問)



約二千人が参加して行われた
国民保護訓練